

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのが少しずつ早くなってきました。猛暑で 戸外遊びが中々できずにいましたが、9月は気温を見て、戸外に出かけ、秋の自然探しをみんなで楽しみ たいと思います。



## みんな大好き!氷遊び!

今年は暑さも続き、戸外での水遊びがあまりできないこともあり、少しでも夏を味わえるよう、室内で氷 遊びを楽しみました。氷遊びをすることを伝えると、「やった~」「冷たいかな~!」など友だちや保育者と 話しながら楽しみにする姿もありました。氷の中に玩具を入れておくことで、氷をこすりながら、玩具を宝 に見立て、「お宝取るぞ!」「冷たくてとれなーい!」など思いを言葉にして伝え、自分なりに楽しんで参加する 姿も多く見られました!

これからも色々なことを楽しみながら、子どもたちの「やってみたい」「できた」という気持ちや喜びに共 感し、自信に繋げていきたいと思います。

























## ~部屋での子どもたち~

ぱんだ組では、カブトムシやクワガタなど生き物を飼って います。子どもたちも生き物が大好きで、登園すると、「虫力 ゴ見てもいい?」と観察を楽しんでいます。 先日、部屋にク ワガタが仲間入りし、「すっご~い!」「どこにいたの?」と 興味津々!カブトムシとクワガタはどこが違うのか、食べ物 の違いはあるのかなど詳しく調べようとする姿も多く見られ るようになってきました。「角が1つと2つで違うね」「一つだ と重たくなさそう」など友だち同士での微笑ましい会話の やりとりもたくさん見られています!!

☆運動会の服装について☆

10月13日は運動会を予定しています。当日着て来てもらう ことになりますので服装の準備をお願いします。

上服 白地の半そでTシャツ

下服 黒か紺の半ズボン

※柄等入っていても構いません。服装に関してご質問がある方 は担任までお声掛けください。

## ☆9月行事予定

5日(木)身体測定•交通安全集会

18日(水)誕生会

19日(木)防災集会

25日(水)園外保育

※園外保育の詳細は、後日お知らせします。

26日(木) 避難訓練

※毎週水曜日はバイキング給食で

※毎週火・金曜日は英語であ

